

## RÉUNION DU 22 NOVEMBRE 2023 (à la médiathèque)

GROUPE PROJET : SPORT EN FAMILLE de 14 h à 15 h 30

GROUPE PROJET : ludothèque de 16 h à 17 h

<u>Adultes présents</u> :	Bruno VIDAL,
<u>Adultes absents</u> :	Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées)
<u>Jeunes ÉLUS présents</u> :	JULIEN Lucie, JULIEN Lalie, MAZEL Alan, BENAMA Youcef, DOMERGUE Joris,
<u>GP : sport</u>	YUCA Gurkan, VIENS Lilou, MORENO-GIRAUD Karmela, MESSAFER Yanis, ERDOGMUS Mustafa.
<u>Jeunes ÉLUS présents</u> :	KURYLO MARTIN Maël, YUCA Gurkan,
<u>GP : ludothèque</u>	
<u>Jeunes ÉLUS absents</u> :	OUFRID Isleym, AKGUN Selvi, MAZEL Thomas, (excusés)

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

### Début de la réunion à 14 h.

Avant d'aborder l'ordre du jour, les jeunes demandent s'il y a des photos de leur participation aux cérémonies du 11 novembre. Bruno leur rappelle qu'il a envoyé aux parents par SMS et MAIL deux photos, toutefois, il en a d'autres qu'il propose de montrer à la fin de la réunion ainsi qu'une vidéo. Il rappelle aussi que la municipalité utilise les réseaux sociaux pour communiquer et que ces photos sont par exemple sur le site et le Facebook de la ville.

Ensuite, Bruno distribue la fiche action du projet que nous avons décidé de nommer « Sport en famille. » Ce projet nous permettra de participer au challenge de l'engagement local.

À la dernière réunion, Thomas avait proposé la date du 16 mars pour l'après-midi « sport en famille. » Bruno a vérifié auprès de la mairie, les installations sportives sont libres. Donc, nous retenons cette date sous réserve de validation par la municipalité.

Il faut à présent choisir la date pour faire une conférence sur les thèmes choisis. (Pour rappel : l'écologie et le sport ; les Jeux olympiques, sont-ils écologiques ? + le breakdance un nouveau sport olympique.)

Lalie, Lilou Lucie et Karmela sont mandatées pour aller se renseigner auprès de Rachida et Sophie à la médiathèque sur les dates disponibles pour les conférences du jeudi.

À leur retour, sur proposition de Mustafa, nous optons pour le jeudi 14 mars (même semaine que le samedi 16 mars).

Bruno se charge de contacter tous les partenaires pour réaliser et mettre en œuvre l'ensemble de ce projet. Il espère pouvoir nous donner des informations à la prochaine réunion programmée en janvier. (Rappel : la réunion du 6 décembre est annulée.)

Karmela et Lalie proposent qu'on travaille sur des affiches lors de cette prochaine réunion dans le but de promouvoir notre projet et de faire venir beaucoup de monde.

**La réunion se termine à 15 h 30**, entre 15 h 30 et 16 h, Bruno en profite de la pose pour ramener LILOU chez elle.

.../...

**16 h la réunion du groupe,** ludothèque commence.

Isleym et Selvi, s'étant excusées, seul Maël et Gurkan sont présents pour cette réunion.

Bruno rappelle les grandes lignes de ce qui a été décidé à la dernière réunion et distribue la fiche projet mise à jour. (Rappel : la réunion du 6 décembre est annulée.)

Maël propose de rendre la ludothèque plus visible au sein de la médiathèque et à cet effet, il propose des panneaux lumineux avec des Leds clignotants.

En fin d'après-midi, Éloïse est passée pour nous faire un petit coucou.

Gurkan propose de faire des affiches, pour inciter les gens à participer et à donner des jouets lors de l'appel à dons que nous allons essayer de mettre en place.

Nous discuterons de tout cela lors de la prochaine réunion qui est programmée en janvier.

**La réunion se termine à 17 h.**